La savane

La savane fait partie de l'Afrique noire. Les hommes y sont noirs. Ils sont partagés en plusieurs peuples . Il y a, par exemple, les Massaïs. Ils sont bergers, nomades. Ils sont grands, minces, élégants. Ils se nourrissent surtout du sang et du lait de leur bétail.

Lorsqu'un jeune Massaï atteint sa 10^{ème} année, il lui faut prouver sa virilité :

C'est simple, il lui suffit de tuer un lion avec sa seule lance, aidé d'amis aussi jeunes que lui . Cette manière de vivre a donné au peuple un caractère libre, fier et indépendant.



Le désert

Nous allons vous présenter un peuple qui vit dans le désert.

C'est le peuple des touaregs. Les enfants gardent les chèvres et ils les traient. Ils portent des vêtements qui les protègent du soleil. Ils mettent un chèche sur leur tête. Ils parlent le tamatchèque. Leurs tentes sont faites en peau de chèvre. C'est le chef du groupe qui décide où établir le campement, si possible près d'un puits. Les Touaregs boivent du thé. Les femmes ramassent du bois sec pour allumer le feu. Le dromadaire est

indispensable pour le déplacement des touaregs. Les crottes du dromadaire servent à faire du feu. La nuit, ils se dirigent avec les étoiles. Tous les habitants d'un campement appartiennent à la même famille. Ils écrivent avec des lettres arabes

